
   

   Comune di Padova

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELLE INFRASTRUTTURE E DELLA MOBILITA'

Urbanistica, Lavori Pubblici, Infrastrutture e Manutenzioni, Edilizia Comunale, Edilizia Privata, Edilizia Residenziale, Accessibilità e
Vita Indipendente, Valorizzazione e Accessibilità Complesso Municipale, Coordinamento Strategico PNRR – Opere speciali e

pianificazioni territoriali, Grande Padova e Città Metropolitana, Progetto Arcella, Mobilità e Viabilità, Ciclabilità

Verbale n. 09 del 14 dicembre 2022

L'anno 2022, il giorno 21 del mese di dicembre, regolarmente convocata con lettera d'invito del Presidente,
si è riunita, alle ore 14.00 a Palazzo Moroni, presso la Sala Consiglio, la V Commissione consiliare.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
CACCIAVILLANI Bruno Presidente P MONETA Roberto Carlo Capogruppo A
CRUCIATO Roberto V. Presidente P BARZON Anna Componente A
GABELLI Giovanni V. Presidente P BEAN Pietro Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P TISO Nereo Componente P
TARZIA Luigi Capogruppo Ag** TOGNON Alessandro Componente A
NALIN Marta Capogruppo P DE LAZZARI Franca Componente A
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo A GALLANI Chiara Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo A TURRIN Enrico Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P LONARDI Ubaldo Componente A
PEGHIN Francesco Mario Capogruppo Ag* MENEGHINI Davide Consigliere P*
MOSCO Eleonora Capogruppo P PILLITTERI Simone Consigliere P**
BIANZALE Manuel Capogruppo A
* PEGHIN delega MENEGHINI; ** TARZIA delega PILLITTERI

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: l’Assessore all’Urbanistica Andrea 
Ragona, per il Settore Urbanistica e Servizi catastali: il Capo Settore dott. Danilo Guarti, il funzionario P.O. 
arch. Vanni Baldisseri, il funzionario A.S. dott.ssa Luisa Zugolaro, il funzionario P.O. ing. Antonio Zotta.

E’ presente per la società Mate Engineering il dott. Urbanista Daniele Rallo.  

Segretari presenti  Claudio Belluco,  Attilio Dello Vicario e  Roberta Lazzaretto;  verbalizzante Attilio Dello
Vicario.

Alle ore 14.15 il Presidente Bruno Cacciavillani, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta
la seduta segreta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento: 

 Approvazione Secondo Piano degli Interventi del Comune di Padova e controdeduzioni alle osservazioni

presentate. Continuazione.

Presidente
Cacciavillani 

Saluta i  presenti ed introduce l’argomento all’Ordine del  Giorno: “Approvazione Secondo
Piano  degli  Interventi  del  Comune  di  Padova  e  controdeduzioni  alle  osservazioni
presentate.  Continuazione.",  riepiloga  il  materiale  che  è  stato  inviato  ai  componenti,
spiegando che verranno trattate le 140 osservazioni puntuali in questa commissione e in
una successiva.  Chiede  se ci  sono richieste di  chiarimenti  sugli  argomenti  trattati  nelle
scorse Commissioni.

Mosco Chiede di spiegare meglio le osservazioni della scorsa commissione con le controdeduzioni
sulle aree edificabili, le nuove previsioni e se si possono rivalutare.

Presidente
Cacciavillani 

Precisa che ne sono state analizzate alcune in quanto il principio normativo utilizzato era lo
stesso, condividendo con tutti che il modello applicato è coerente per tutte le osservazioni,
chiede se c’è una domanda specifica o se vuole che venga rispiegata la metodologia di
analisi e la valutazione nelle controdeduzioni.

Mosco Precisa che la volta scorsa era assente e se può avere una breve illustrazione delle schede
risultate non accoglibili.

Presidente
Cacciavillani 

Passa la parola al dr. Guarti per spiegare il criterio dell’istruttoria.
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Dott. Guarti Spiega che i criteri discendono dalla L.R. 14/2019, la quale indica come vanno individuate
le  aree  di  espamsione  nella  redazione  del  Piano  degli  Interventi.  Tali  aree  sono  state
individuate a seguito di avviso pubblico nel maggio 2021 ed in merito alle istanze pervenute
alcune  sono  state  accolte  previa  valutazione  della  convenienza  pubblica,  e  sono  state
raccolte in quello che è l’allegato C del Piano. Evidenzia che il P.I. deve essere congruente
con il P.A.T. e va sottoposto a V.A.S. Specifica che dopo l’adozione la normativa prevede
che non  si  possano prevedere  nuove zone  di  espansione  in  quanto  il  Piano  potrebbe
diventare illeggittimo.

Mosco Chiede  perché il  Piano è stato inviato alla Commissione V.A.S.  senza un passaggio in
Commissione.

Dott. Guarti Specifica che la V.A.S. esprime solo un giudizio ambientale.
Mosco Ritiene  la  procedura  inusuale,  in  quanto  gli  avvisi  sono  una  scelta  politica  e  non  di

normativa.
Dott. Guarti Conferma che la procedura è prescrittiva.
Cruciato Evidenzia che di questo argomento si era già parlato in Commissione.
Cavatton Ritiene la discussione sulle osservazioni superflua se non si può intervenire su di esse, in

merito alle aree di espansione richieste spiega che l’unica scelta tecnica è se sono state
presentate  nei  termini  o  fuori  termine  rispetto  ai  bandi  del  2021,  le  altre  sono  scelte
politiche, Rileva che non si capisce se il limite per la discussione sia normativo o politico e
propone per l’osservazione n° 100 che venga accolta con prescrizioni.

Assessore
Ragona

In merito alle osservazioni ogni cittadino è libero di scrivere, gli uffici le hanno catalogate dal
punto  di  vista normativo.  Per  le  osservazioni  che dovessero incidere modificando il  P.I.
quella parte di piano andrebbe riadottato.

Cavatton Ritiene che bisognerebbe dire chiaramente che i bandi sono scaduti, che le osservazioni
sono fuori termine, e che non si possono rivalutare in Commissione perché la norma non lo
permette.

Dott. Guarti Spiega che tutte le controdeduzioni traggono origine dalle linee guida del documento del
Sindaco e dalla normativa tecnica.
Alle ore 14.40 entra il Consigliere Turrin.

Gallani Precisa che già al  momento dell’apertura del  periodo delle osservazioni  erano chiari  gli
indirizzi.

Cavatton Spiega che le domande poste nascono da come è impostata la proposta tecnica.
alle ore 14.50 escono i Consiglieri Gabelli e Meneghini.

Mosco Non condivide che le osservazioni non si possano discutere una per una.
Presidente
Cacciavillani

Propone di iniziare la discussione con gli indirizzi indicati, e se del caso le osservazioni si
discuteranno una per una.

Dott. Guarti Spiega i lotti singoli e le modifiche cartografiche dovute all’entrata in vigore del P.G.R.A., a
seguito del quale alcune zone del territorio sono diventate inedificabili.

Cavatton Evidenzia  che la  documentazione  è  pervenuta lunedì  scorso e  chiede di  continuare la
discussione anche la prossima seduta.

Presidente
Cacciavillani

Ricorda che si è già deciso di proseguire la discussione anche nelle prossime sedute.

Dott. Guarti Espone le osservazioni del Settore Patrimonio spiegando che a seguito della demolizione di
alcuni  volumi,  verrà implementato  il  registro dei  crediti  edilizi.  Passa poi  ad illustrare le
prime settanta osservazioni proposte dai privati. 

Presidente
Cacciavillani

Chiede  se  si  vuole  discuterle  tutte  o  se  i  consiglieri  vogliono  approfondire  la
documentazione e portare i casi specifici alla prossima commissione.

Cruciato Spiega che si può tranquillamente ridiscuterle anche la prossima seduta.
Alle ore 15.30 escono i Consiglieri Cavatton, Pillitteri e Cruciato.

Berno Propone di fare una carrellata di quanto presentato.
Dott. Guarti Riprende l’illustrazione delle rimanenti osservazioni e di quelle relative alle architetture del

‘900.
Presidente
Cacciavillani

Esauriti gli interventi relativi all’argomento “Approvazione Secondo Piano degli Interventi del
Comune di Padova e controdeduzioni alle osservazioni presentate. Continuazione" termina
la discussione.
La Commissione, ha preso atto dell’illustrazione dell’argomento.

Presidente
Cacciavillani

Non rilevando ulteriori richieste, ringrazia gli intervenuti e dichiara chiusa la seduta della
Commissione alle ore 15:40.

Il Presidente della V Commissione
          Bruno Cacciavillani

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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